

# Paskibraka Berjilbab Asal Sumbar Dilatih Bawa Baki, BPIP Umumkan Gantinya Tadi Pagi

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 17/08/2024



**ORINews.id** – Maulia Permata Putri, seorang siswi berjilbab di SMAN 1 Kota Solok yang terpilih menjadi Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) sempat dilatih untuk menjadi pembawa baki. Namun, pada upacara HUT ke-79 RI di Ibu Kota Nusantara (IKN), Paskibraka yang bertugas membawa baki bukan Maulia.

Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) mengumumkan Paskibraka putri yang membawa baki pada Sabtu (17/8/2024) pagi atau hanya beberapa jam menjelang upacara dimulai. Pelajar asal Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) Livenia Evelyn Kurniawan terpilih sebagai pembawa baki bendera Sang Saka Merah Putih pada peringatan detik-detik Proklamasi di halaman Istana Negara IKN.

“Pengumuman Livenia Evelyn Kurniawan sebagai pembawa bendera diumumkan pagi ini pukul 07.00 WITA,” kata Humas Badan Pembinaan Ideologi Pancasila (BPIP) Marbawi dikonfirmasi di IKN, Sabtu (17/8/2024).

Ia mengatakan, Livenia terpilih dari 76 personel Paskibraka Nasional 2024 yang hari ini bertugas mengibarkan bendera Sang Saka Merah Putih. Livenia merupakan siswi SMAK Santo Fransiskus Assisi Samarinda, Kalimantan Timur.

Selain pembawa baki utama, BPIP juga telah menunjuk petugas Paskibraka putri sebagai petugas cadangan pembawa baki yaitu Lutfiyah Naurasyifa Utoyo asal Sulawesi Tenggara dan berstatus sebagai siswi SMAN 1 Kendari.

## Tentang Maulia

Maulia Permata Putri, siswi kelas XI atau kelas dua di SMAN 1 Kota Solok itu tengah dilatih menjadi pembawa baki bendera untuk gelaran upacara HUT ke-79 RI di IKN, di Kalimantan Timur pada 17 Agustus 2024. Prestasi yang berhasil ditorehkan Maulia saat ini telah menambah daftar panjang generasi muda Sumbar yang mampu bersaing di kancah nasional.

Pencapaian tersebut juga menjadi kebanggaan tersendiri bagi pihak sekolahnya. Bahkan, Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan, SMAN 1 Kota Solok Dwi Suyarto mengungkapkan rasa bangganya terhadap Maulia yang saat ini telah berada di Jakarta tengah mengikuti pelatihan Paskibraka.

“Saat ini Maulia tengah mengikuti latihan di Jakarta. Semoga saja mampu mempertahankan sehingga tetap terpilih sebagai pembawa baki bendera sampai pada upacara HUT RI, tanggal 17 Agustus 2024 nantinya,” kata dia pada 11 Agustus lalu.

Maulia yang berasal dari Nagari (Desa) Parambahan, Kecamatan Bukit Sundi, Kabupaten Solok itu, selain membanggakan di bidang Paskibraka, juga termasuk salah satu siswi cerdas di kelasnya dengan perolehan nilai yang cemerlang. Sementara, mengenai kepribadiannya di sekolah, Maulia dikenal sebagai siswi yang baik, terampil dan mengikuti tata tertib sekolah dengan baik. Dalam keseharian, Maulia selalu memakai jilbab.

“Maulia juga termasuk siswi berprestasi di kelasnya dengan perolehan nilai yang selalu bagus dan membanggakan. Sedangkan untuk ekstrakurikuler, sejak awal masuk sekolah Maulia memang lebih tertarik dan fokus ke Paskibraka,” ujar Dwi.

Sejak memutuskan memilih ekstrakurikuler Paskibra, Maulia terus berlatih bersama dengan tim lainnya. Hingga akhirnya dia mencoba mengikuti rekrutmen Paskibraka untuk tingkat nasional tahun 2024 ini.

Berkat kegigihan dan kesungguhannya, Maulia pun mulai ikut pemusatan latihan Paskibraka sejak pertengahan bulan Juli 2024 lalu. Namanya masuk dalam 76 siswa-siswi terpilih dari seluruh Indonesia yang menjadi Paskibraka.